

**„Ich weiß,
ich muss mich
entscheiden!“**

Mut zur Entscheidung
– Liebe braucht Bindung



Jugendforum von Diözesanbischof DDr. Klaus Küng
in Zusammenarbeit mit der „Initiative Hauskirche“

Samstag, 19. November 2005

Beginn: 14 Uhr

im Bischöflichen Sommerrefektorium
Domplatz 1, 3100 St. Pölten



Ablauf

Moderator: Robert Ziegler (ORF NÖ)

Begrüßung

Vorstellung

Zeugnisse und Kurzreferate

Nina und Hadschi Bankhofer

Kristina und Mag. Lukas Mandl

Margret Parzmaier

Kaffeepause

Impuls Bischof Dr. Klaus Küng

Forum (Anfragen und Diskussion)

Abschluss

Hl. Messe (ca. 17.30 Uhr)

Jugendforum